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本篇文章给大家谈谈比特币k线价格行情，以及比特币k线价格行情走势对应的知
识点，文章可能有点长，但是希望大家可以阅读完，增长自己的知识，最重要的是
希望对各位有所帮助，可以解决了您的问题，不要忘了收藏本站喔。
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数字货币行情怎样？

今年到目前为止数字货币市场的行情还算不错，1月初的暴涨比特币冲击2万美元
的高峰其他山寨币纷纷百花争艳，从2月开始虽然一路狂跌回归价值均线，但是目
前为止已经逐渐回暖到1万美元附近。

很多人高呼牛市的再起，目前来看短期之内并没有一些可预见的政策利空，7月份
的全球监管共识能否达成依旧是个未解之谜，而在此之前如果比特币继续回暖则有
可能再次冲击2万美元的高度。

行情好不好，需要你自己参与，期货市场也好，现货市场也罢牛，熊市都是可以挣
钱的，同样牛市追高亏钱的也不在少数。

现在是比特币的底部吗？它的底部会在哪？

谢谢悟空问答的邀请！

注意到已经有好几个网友回答了这个问题，那我就从比特币的底层技术区块链的角
度来回复一下吧。

首先要特别指出的是：其实，去中心化是个伪命题！

现在越来越多的人已经意识到，很多情况下它是不值得的。因为即使它能够保证线
上（上链之后）的内容不被篡改，但首先无法保证线下（上链之前）的原始数据没
有被篡改，因此它的可信度很难说。而且，所谓的不可篡改还牵涉到一个算力的问
题，理论上来说，只要全球超过51%的节点串通起来，它一样可以篡改。

而从现实情况来看，随着算力竞争越来越激烈，挖矿难度不断增大，门槛越来越高
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，算力资源正在不断向少数中心化的机构集中。比如比特大陆及其附属矿池目前拥
有的比特币算力已经约53%，如果它想篡改数据，那是轻而易举的事情。不但不能
去中心化，而且相比传统世界更加中心化，传统的中心化机构还有政策监管、法律
法规、社会舆论等东西来制衡、监督；区块链世界一旦形成中心化，那就是赤裸裸
的金钱游戏，谁有更多的钱买更高配置的矿机，谁就能拥有更多的算力。区块链业
内一直标榜“代码即宪法，算法即法律，算力即权力”，但他们回避了一点——金
钱即算力。

因此，区块链最初被赞誉的所谓去中心化、不可篡改性等溢美之词，现在看来只是
一个美好的愿望，正在逐渐被证伪。虽然区块链经常被拿来与互联网作类比，但至
今10多年过去了，依然没有看到像互联网那样大规模的应用场景落地，所有的区块
链项目只是在烧钱，烧到最后一地鸡毛。

最后回到这个问题本身，凡长久关注我的网友都知道，之前我反复强调，比特币的
价值为0，因此，现在显然不是比特币的底部！

你对这个问题有什么更好的意见吗？欢迎在下方留言讨论！

比特币会重回6000美金吗？

谢谢悟空问答的邀请！

注意到已经有好几个网友回答了这个问题，那我就从比特币的基础技术区块链的角
度来回答一下这个问题吧。

随着区块链的神话外衣逐渐褪去，越来越多的人看清到了它的真面目，从2016年
底开始的区块链热也慢慢退潮了，因为基于区块链的落地应用一直找不到合适的突
破口。

不管被圈内人士吹嘘得多么神通广大，区块链说穿了就是一个分布式的数据库，即
每一个数据块都有一个数据库的备份，每一次数据更新，至少需要超过51%的节点
同步更新才能生效，以保持它的去中心化、不可篡改性。但这是一件既浪费资源，
又十分低效的事情，值得吗？

去中心化是个伪命题

现在大家已经越来越多的人意识到，很多情况下它是不值得的。因为即使它能够保
证线上（上链之后）的内容不被篡改，但首先无法保证线下（上链之前）的原始数
据没有被篡改，因此它的可信度很难说。而且，所谓的不可篡改还牵涉到一个算力
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的问题，理论上来说，只要全球超过51%的节点串通起来，它一样可以篡改。

比特币+区块链+ICO作为人类有史以来最大的泡沫，这一次不可能就此一路破灭
下去，它破而不灭，死而不僵，未来还会不断地通过反弹—下跌—再反弹，进二步
退三步，反反复复地吸引韭菜去接盘。这也正是我之前反复强调的，这次不幸又言
中了。显然，比特币等虚拟币的这次暴跌并不是结束，更不是最后一次收割韭菜，
所以未来大家一定要小心，不要好了伤疤忘了疼！

点到为止吧。

你对这个问题有什么更好的意见吗？欢迎在下方留言讨论！

比特币跌破7000美元，还有投资价值吗？

感谢邀请，每次比特币的暴跌都会有人提问这个问题，还是来回答一下。

首先来分析这次比特币暴跌的原因，央行发布2018年整顿清理国内数字货币公告
，加上ok合约平台宣布下架BCH比特现金惹怒矿主反击砸盘比特币，再加上以太坊
本身的漏洞盗币消息扩散，和EOS借机上位砸盘以太坊。多重利空共同造成暴跌。

此前一直在7800美元附近横盘的比特币应声下跌，即使俄罗斯的利好也无济于事
，OKEX合约期货的多空双爆波动异常也是继续下跌的原因之一，即使OK平台已经
宣布回滚，但目前依旧扣留着大量资金进入期货市场，现货市场反而由于资金的进
入目前已经回暖不少。

比特币的加速下跌探底对于比特币来讲是一个好事，因为每次都加速暴跌都会有一
定幅度的触底反弹，这也是不少高手做短线撸羊毛时机。横盘动荡才是最磨人的，
市场的恐慌依旧是目前主情绪，对于是否值得投资这个问题可以参考比特币历年来
的k线，结合自己的风险接受能力看好它就持有不看好就慎入，就这么简单毕竟这
是一个高风险高回报的市场。至于那些唱多和唱空的人不要去管他们，自己的钱财
自己把握，买卖自由。

比特币k线价格行情的介绍就聊到这里吧，感谢你花时间阅读本站内容，更多关于
比特币k线价格行情走势、比特币k线价格行情的信息别忘了在本站进行查找哦。
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